

COULIDOOR VIENT À LA RENCONTRE DES ARCHITECTES DE DEMAIN À L'ÉCOLE DE CONDÉ

Industriels

18 avril 2024 - 09:37



Le groupe Coulidoor, fabricant français spécialisé dans les séparations de pièces, verrières, portes de placard, ainsi que les aménagements et dressings sur-mesure, joue un rôle important dans le secteur de l'ameublement français depuis 40 ans. Récemment, Coulidoor a pris part à une rencontre avec des étudiants à l'école d'architecture de Condé à Nancy. Elle s'inscrit dans le cadre des "Matériauthèques Campus", organisées par la plateforme matériaux.archi, dont le but est de mettre en relation les futurs architectes et les professionnels de la construction.

PDF (1 Mo)

Télécharger

Communiqué de presse :
le 18 avril 2024

INFORMATION PRESSE 2024

Débriege - Marque employeur

Coulidoor va à la rencontre des architectes de demain à l'école de Condé, Nancy.

Fondation de l'école d'architecture

Le groupe Coulidoor, fabricant français spécialisé dans les séparations de pièces, verrières, portes de placard, ainsi que les aménagements et dressings sur-mesure, joue un rôle important dans le secteur de l'ameublement français depuis 40 ans.

Récemment, Coulidoor a pris part à une rencontre avec des étudiants à l'école d'architecture de Condé à Nancy. Elle s'inscrit dans le cadre des "Matériauthèques Campus", organisées par la plateforme matériaux.archi, dont le but est de mettre en relation les futurs architectes et les professionnels de la construction.

La "Matériauthèque Campus" se déroule en partenariat avec une trentaine d'écoles d'architecture, dans une vingtaine de villes en France. Elle se compose de deux volets :

- * D'abord, une exposition permanente comprenant des panneaux pédagogiques, qui mettent en valeur des matériaux innovants, éco-responsables et des solutions sur mesure, se font dans leurs locaux.
- * Ensuite, des temps d'échange entre les professionnels et les étudiants, qui ont lieu sur différentes thématiques, tout au long de l'année.

Coulidoor participe à cette initiative depuis 2022 afin de sensibiliser ses futurs précepteurs aux solutions d'aménagement, et particulièrement aux produits innovants issus :

C'est dans le cadre de l'une de ces tables rondes que Madame Hélène Robin, responsable de secteur chez Coulidoor, est interviewée le 22 mars devant des bacheliers en design intérieur de deuxième année. Ils a présenté l'ensemble des solutions d'aménagement Coulidoor mais également tout le processus de fabrication du produit, du sourcing à la livraison.

Créditeur : 11